

はま風



6月号 令和6年6月24日発行

切不学好
磋撓学愛
琢不屈知

校訓

お茶

市来中学校 校長 森 雄二

慌ただしく新年度が始まり、3か月が過ぎようとしています。新茶の季節はとくに過ぎてしまいましたが、お茶には心を癒やし健康にしてくれる素晴らしい効果があることが明らかになっています。ただし、お茶の葉を摘み取ってそのまま乾燥したものに湯を注いでも、お客様にお出しするような良いお茶にはなりません。お茶は新芽を摘み取った後、すぐに蒸して、時間をかけて両手で丹念に揉んでぼろぼろの状態になったものを乾燥させることで良いお茶になります。現代では機械でこの工程を行っていますが、揉まれてこそ素晴らしい色・味・香りが生まれるのです。

人間もお茶と同様ではないでしょうか。家庭で保護者から養育されている乳幼児の時期を過ぎると公園デビュー、保育園・幼稚園、学校と年齢が上がるにつれて行動範囲を広げ、集団での生活を通して仲間を作り、社会性を学ぶこととなります。その集団の中に考え方や価値観の違いがあることで意見が合わずに問題が生じますが、そのおかげで人間は解決を考え、互いを尊重することの大切さを学びます。そして、これらの過程をとおして人間はコミュニケーション能力を身に付け協調性が育まれます。また、社会性の学びの過程は一概ではなく一人一人の個性と同じように多様で、時には様々な壁に行き先を阻まれてしまう場合もありますが、一つ一つ壁を乗り越えていくことで人間的に大きく成長していきます。保護者の皆様におかれましては心配も多いと思いますが、我が子の様子を見守りご支援いただけますようよろしくお願いいたします。お困りのことがあれば遠慮なく学校にご相談ください。さらに、できることなら生徒が町内会行事に参加したり、地域子ども会に加入して活動したりすることが理想と考えます。そして、ふるさとのために熱心に貢献している大人の方々にも生徒が揉まれる機会を通して生徒は家族やふるさとを大切に思い、社会的で社会性の高い人間に成長していくことを期待しています。



7月の主な学校行事予定

4日(木) 2年歯科保健指導	16日(火) 県SC来校日
5日(金) 県SC来校日	19日(金) 終業式、大掃除
8日(月) 生徒会専門部会	県総体激励会
9日(火) 全校朝会	22日(月) 3年三者面談(～26日)
11日(木) 学校納金集金日(～12日)	二者面談(希望者～26日)
12日(金) 授業参観・PTAスクール	※ 20日から県総体が部活動ごとに開催されます。



◎ 市来中学校の最新情報は、
ホームページ

<http://www12.synapse.ne.jp/ichikit/>



串木野高校卒業生による進路講話

6月7日に「串木野高校卒業生による講演会」が市内の全中学校で zoom 配信により開催されました。2名の卒業生の方々が自己の高校時代の取組や進路決定に向けての振り返りを話してくださいました。生徒からの感想には、「いちき串木野市のミュージックチャイムの誕生秘話」や「嫌いな教科が好きになる」という話に興味を引かれていたようでした。



学校保健委員会

第1回学校保健委員会が開催されました。昨年度から開催方法を一新し、生徒会役員も後半部分に参加して、生徒会での取組を発表しました。学校医の先生方や保護者の方々と、生徒の健康について語り合う場となりました。PTAスクールでも各学級で話題にさせていただきます。



私立高校説明会

6月21日に私立高校説明会が実施されました。当日は私立高校7校の先生方に来校していただき、各高校の特色等について紹介をしてもらいました。

3年生は9か月後の進路選択に向けて、2年生も前半だけ参加しましたが、メモをとるなど興味をもって話を聞いていました。最近では、私立高校人気が高まり、受験倍率も高くなっています。自分の進路希望に向けて頑張ってください。

完全燃焼 地区総体

6月4日～6日、地区総体が開催されました。県大会につながった人は、県総体での活躍に期待します。引退となった3年生は、部活動を通してたくさんのことを学んだことと思います。新チームに切り替わった1・2年生は、先輩方がつくってくださった伝統を引き継ぎ、発展させていってください。



期末テスト

18～20日、1学期末テストが実施されました。1年生にとっては、中学生となり初めての定期テストでした。テストは受ける前の取組も大事ですが受けた後の見直しも同じくらい大事です。しっかりと復習に取り組み、自分のできなかった問題を確実に克服しておきましょう。その積み重ねが受験を制します！



花いっぱい为学校に！

学校主事さんが育ててくださったマリーゴールドの苗が成長し、学級園への植え替えを行いました。朝のV S活動や放課後の時間を使って丁寧に植え付けていきましたが、背の高いマリーゴールドと背の低いマリーゴールドの2種類があり、同じ花でも個性があるんだなあと感じたところでした。これからみんなで水掛や草取りなどしながら、きれいな花が咲き誇るよう世話していきたいと思います。



授業力・学力UPに向けて！

今年も職員研修や研究授業への取組など授業力や学力UPに向けて、先生方も頑張っています。

- ◆5月14日(火)【中馬教諭 音楽】
- ◆6月17日(月)【町中教諭 国語】
- ◆7月1日(月)【屋敷平教諭 社会】
- ※5月30日(木)【教育実習生 英語】
- ※6月26日(水)【小中連携授業参観】

今年から色々な学力調査がC B T (コンピューター・ベースド・テスト)に変更されるため、職員研修等でも生徒のICT活用力の向上に向けた授業でのICT活用に取り組んでいます。期末テストでも一部の教科で取り入れました。

